
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0040/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 

betreffend Turnhalle Goetheschule  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Gebäudewirtschaft Mainz hat uns zu den gestellten Fragen eine Stellungnah-

me  

zukommen lassen die Grundlage für die Beantwortung dieser Anfrage ist. 

 

1. In welcher Form wurde die Schule mit Eltern und Lehrern bei der Sanierungspla-

nung  

der Turnhalle einbezogen? 

Die Schulleitung wurde im Rahmen der regelmäßigen Planungsbesprechungen 

über 

die Planung informiert. 

 

2. Welche Kritikpunkte an dem Sanierungsergebnis sind der Verwaltung gegen-

über vorgebracht worden bzw. von welchen Kritikpunkten hat die Verwaltung an-

derweitig erfahren? 

Im Zuge der Sanierung wurden keine Kritikpunkte vorgebracht, auch nicht bei der  

offiziellen Übergabe an das Schulamt bzw. an die Schule. Zusatzwünsche wurden, 

soweit machbar, erfüllt.  

 

3. Welche Auffassung vertritt die Verwaltung in Bezug auf die einzelnen Kritikpunk-

te? 

Alle Punkte wurden, soweit es möglich war, abgearbeitet. 

 

4. Beabsichtigt die Verwaltung irgendwelche Nachbesserungen vorzunehmen? 

Nein 

 

5. Hat die Verwaltung in Folge der Medienberichterstattung Kontakt zu irgendwel-

chen  

Lehrern oder Eltern der Goetheschule aufgenommen? 

Nein. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


